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在籍数出席数 算定対象数 出席率
３３ ２２ ２９ ７５．８％

お客様 樹木医　大橋忠弘さん
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当日

 

 

 

プログラム予告

　　４月　３日 理事会、通常例会　（卓話　白井收さん）
　　４月１０日 豊栄クラブとの合同夜間例会　(湯本舘）
　　４月１７日 通常例会　（卓話　福井典子さん）

　　４月２０日 中条胎内RC記念式典（中条グランドH）

　　４月２０日 真岡西RC記念式典（フォーシーズン清風）

　　４月２４日 通常例会　（卓話　米山隆義さん）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９５６回 ２０２４年 (R６ ) ３月２７日 第４例会 第２７号  

Gouu 号 
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号  

号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 R I テーマ R I 会長ゴードン R .マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 R C テーマ  会長  中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「それでこそロータリ

ー」斉唱、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 先週３クラブ合同夜間例会が新発田 RC

主催で志まやで行われました。約１００

名の会員が集まり楽しく親睦がはかられ

ました。来年は水原 RC が主催で開催され

ます。次年度の幹事よろしくお願いしま

す。 

 今日は SAA 玉城さんが今回の例会で 

 

お別れになります。最後まで勤めを果たして

もらいありがとうございます。栄転先の宇都

宮では社員教育をされるそうです。今日は玉

城さんの送別会が行われます。いい思い出を

語り合いましょう。  

今年は桜の開花が早いのではと言われてい

ましたが、２月と３月の気候が入れ替わった

ように寒い日が多く、安田新江の桜も今年は

４月 10 日位に満開になるのではと言われて

います。本日の卓話は日本樹木医新潟支部長

の大橋さんからお話をいただきます。  

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 【幹事報告】川瀬幹事 

・阿賀野市スポーツ協会から協賛の御礼  

・わんぱく相撲新発田場所協賛のお願い  

・米山梅吉記念館から春季例祭の案内  

・他クラブの例会変更案内  

 

【委員会報告】 

・クラブ運営委員会…若月委員長  

玉城さんの送別会が本日花泉で行われま

す。来週からは私が SAA を務めます。 

 

・玉城さんからのご挨拶  

新潟に赴任して地域の人と関わってみたい

と思い、ロータリークラブを紹介してもらい

入会しました。公私共に楽しく勉強させても

らいました。転勤が無ければいいと思ってい

たのですが、転勤が無ければこうして皆さん

と出会うこともなかったのだと思います。  

 宇都宮に行っても時々新潟に来ることもあ

りますのでよろしくお願いします。  

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇これまでお世話になりました…玉城正徳さ

ん 

〇孫の誕生…梶山貞芳さん  

〇新入会員歓迎…２人  

〇卓話終了…小林武徳さん  

〇早退２人、無断欠席１人  

本日２０，５００円  

累計４６０，０００円  

 

・出席委員会･･･福井典子さん  

本日の出席は 22 人で出席率は 75.8％でし

た。 

 

【卓話】小林武徳さん  

 以前に勤めていた新潟市の造園業者で上司

だった大橋さんに卓話をお願いしました。人

間は痛いとか言えますが、樹木は声に出して

言うことができないので、樹木医の方に診て

もらうことが大事です。  

日本樹木医会新潟支部長 大橋忠弘さん 

１はじめに 自己紹介 

２樹木医とは 

３樹木医になるまで 

（配布資料を参照）  

 

４樹木医のしごと 

事例① ツツジが枯れた駐車場  

自動車の排気ガスによるもの  前向き駐

車をお願いした 

事例②葉先が枯れたツツジ  

ネコソギという除草剤によるもの。除草

剤を撒いてから時間が経ってから枯れるの

で撒いたことを忘れている。 

事例③葉脈だけが残って葉が枯れている  

同様除草剤によるもの。枯れたところを

切るしかない。 

事例④樹齢２００年の松枯れ  

松から 10 メートルほど離れた所に除草剤

を撒いた。根っこの近くでなくても土留め

沿いに除草剤が浸透するので注意  

事例⑤小学校の松枯れ  

ラウンドアップを１か月前に撒いた。（ラ

ウンドアップではこんなに枯れない）春先

にネコソギを撒いた。撒いてから２か月位

たって葉が枯れる。除草剤の中でもブロマ

シルが入っているのはダメです。 

事例⑥しだれ桜の枯れ 

下の方の葉が枯れていた。依頼者は除草

剤を撒いていないという。隣の庭の雑草が

すっかり無かったので聞いてみたら、あま

りにも雑草がひどかったので除草剤を撒い

たという。境界の水路の下を通って根が張

っているので影響を受けたとわかった。  

 

皆さん、最近ラウンドアップが高いので

安くて効果が早いブロマシルを撒きがちで

すが、このように木を枯らしてしまいま

す。 

 


